
Siracusa. Lotta all’evasione,
10mila avvisi in partenza: il
Comune  va  a  caccia  dei
furbetti
Stanno per arrivare nella buca delle lettere dei siracusani
qualcosa come 10mila avvisi bonari per tributi non pagati. E’
il primo passo della più complessa operazione di recupero
dell’evaso avviata dal Comune di Siracusa con l’adesione al
progetto Riscontro. Adesso si entra nel vivo. Dopo 90 giorni
dall’avviso bonario si passerà all’azione.
Come  ha  spiegato  il  sindaco  Francesco  Italia,  insieme  al
dirigente  del  settore  Rosario  Pisana,  negli  avvisi  sarà
comunicato il carico tributario in sospeso con l’ente e con
l’esattore  per  ciascun  contribuente  in  difetto.  Alla  luce
dell’elevato  numero  di  avvisi  in  partenza,  il  Comune  di
Siracusa ha disposto l’apertura di 3 front office attraverso
cui chiarire collaborazione e chiarimenti ai cittadini alle
prese con tributi “dimenticati” o non pagati: uno a Cassibile,
un secondo a Belvedere ed un terzo all’ufficio Anagrafe (dal
lunedì al venerdì, dalle 8.30 alle 13.30). Chi deciderà di
autodenunciarsi potrà contare su di uno sconto del 70% sulle
sanzioni accessorie alla tassa.
“In Italia più di 100 Comuni sono in dissesto o in predissesto
e  spesso  si  trovano  in  cattive  acque  perchè  non  vengono
riscossi  i  tributi  locali.  Ecco  perchè  l’aspetto  degli
accertamenti  è  fondamentale”,  ha  detto  il  sindaco  Italia.
“Questa operazione non vuole toccare le persone che si trovano
in  condizioni  economiche  e  sociali  difficili.  Riguarda  i
disonesti,  quelli  che  possono  ma  non  pagano  lo  stesso.
L’ufficio tributi avrà comunque un atteggiamento di totale
apertura e disponibilità”, rassicura.
Rispetto  all’anno  precedente,  accertamenti  in  notevole
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aumento: sette volte più numerosi, in alcuni ambiti. Per la
Tasi  sono  praticamente  raddoppiati.  La  tassa  comunale  più
evasa  rimane  comunque  la  Tari  che,  forse  non  è  un  caso,
presenta una delle aliquote più alte. I conti non tornano
neanche sul fronte tassa di soggiorno. “Ci aspettiamo che
questa  operazione  comporti  un  aumento  delle  entrate”,  ha
ammesso  il  primo  cittadino.  E  in  fondo  il  senso
dell’operazione è chiaro: garantire un carico equo dei tributi
facendo pagare tutti e garantire le necessarie risorse per i
relativi servizi.
“Il procedimento tributario è fatto di avvisi e accertamenti.
Stiamo dando il massimo nell’ambito del progetto nazionale
Riscontro. Ci permette di incrociare banche dati di cui i
Comuni  non  sono  in  possesso  e  così  per  ogni  contribuente
conosceremo  anche  i  beni  aggredibili  di  ogni  singolo
cittadino”,  ha  aggiunto  il  dirigente  del  settore  tributi,
Pisana.
Nel caso in cui l’esposizione del contribuente non sia già a
ruolo, ci sarà modo per verificare e provvedere, anche tramite
rateizzazione. La filosofia è quella del Fisco amico, una mano
tesa  ai  cittadini  da  parte  del  Comune  che  concederà  la
possibilità  di  sanare  prima  di  arrivare  all’iscrizione  a
ruolo.
Per quanto riguarda il sommerso, l’attuale sofferenza comunale
sarebbe  del  30%  circa.  L’8%  della  popolazione  sarebbe
sconosciuta  alle  casse  comunali.

Tutti i numeri:
Tributi dicembre(1)

https://www.siracusaoggi.it/wp-content/uploads/2019/12/Tributi-dicembre1.pdf


Augusta. Sonatrach adotta il
sistema  Sustainability
Impact:  “Garanzia  per  la
sostenibilità ambientale”
Sonatrach  Raffineria  Italiana  Srl,  appartenente  al  gruppo
algerino Sonatrach, operante nel settore della raffinazione
del petrolio greggio e leader europeo nella produzione di basi
lubrificanti, bitumi e paraffine, ha deciso di festeggiare il
primo anno di attività in Italia , il primo dicembre, nello
stabilimento di Augusta,  misurando il grado di sostenibilità
delle proprie attività adottando il Sustainability Impact (SI)
Rating  sviluppato  da  ARBalzan,  start  up  innovativa
specializzata  nella  sostenibilità  integrata  guidata  da  Ada
Rosa Balzan, tra i massimi esperti di sostenibilità in Italia.
In questo modo il percorso di sostenibilità, ambientale e non
solo, avviato già da tempo dalla società, viene verificato da
un soggetto terzo attraverso l’utilizzo di parametri certi
adottati  a  livello  internazionale.La  scelta  societaria  si
muove nella logica del rafforzamento della sua strategia di
sviluppo sostenibile, attuata attraverso notevoli investimenti
in sostenibilità ambientale e interventi mirati all’ulteriore
miglioramento  dell’affidabilità  degli  impianti,  non  ultimo
l’investimento di 200 milioni di euro per la manutenzione
straordinaria effettuata nel corso del 2019 che ha incluso
l’installazione di bruciatori a basso livello di ossidi di
azoto (NOx) nei forni e il miglioramento dell’efficienza degli
impianti anche in termini di riduzione dell’anidride carbonica
(CO2).
Il  lavoro  di  analisi  sui  dati  raccolti  porterà  alla
valutazione  integrata,  misurazione  e  rendicontazione  della
sostenibilità del sito.
La prima fase dell’attività, già avviata, è consistita in un
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percorso di formazione dell’intera forza lavoro sui temi della
sostenibilità. Tutti i dipendenti hanno partecipato a sessioni
d’aula nel corso delle quali è stato spiegato il concetto di
sostenibilità  in  tutte  le  sue  declinazioni,  non  solo
ambientali.
La  seconda  fase,  quella  della  valutazione  dell’indice  di
sostenibilità delle attività di raffineria, sarà realizzata
utilizzando  la  piattaforma  SI  RatingTM  che  consente  di
analizzare  la  sostenibilità  considerando  5  criteri:
trasparenza,  livello  di  gestione,  attendibilità,
miglioramento,  completezza.  Grazie  a  SI  Rating  verranno,
inoltre,  analizzate  26  tematiche  ambientali,  sociali  e  di
governance sulla base di strumenti internazionali accreditati.
I dati ottenuti saranno elaborati dall’algoritmo che genererà
la valutazione finale di sostenibilità e diventeranno oggetto
di un report che indicherà a Sonatrach Raffineria Italiana
quali azioni intraprendere per ottimizzare il proprio impegno
nella sostenibilità.
“La sostenibilità dei nostri impianti e dei nostri prodotti” –
ha commentato Rosario Pistorio, ad di Sonatrach Raffineria
Italiana – “è per noi un valore da tutelare nel tempo. E’
questo il motivo di fondo che ci ha spinto verso l’adozione di
strumenti innovativi attraverso un percorso ampio e articolato
che  richiede  competenze  specifiche.  Abbiamo  deciso  di
affrontarlo adottando il SI Rating, con cui partiremo da un
monitoraggio attento e completo della situazione attuale, per
poi arrivare a identificare potenziali aree di miglioramento
su cui intervenire già nei prossimi mesi”.

“Come dimostrato da numerose ricerche e studi empirici, buone
pratiche”  sotto  il  profilo  ESG  –  Enviroment,  Social  e
Governance  –  permettono  alle  imprese  di  beneficiare  di
vantaggi competitivi, minori costi del capitale e migliori
performance operative e di mercato. Un chiaro impegno nella
sostenibilità  è,  quindi,  fondamentale  per  contribuire
positivamente  all’andamento  di  lungo  termine  dello
stabilimento” – dichiara Ada Rosa Balzan, founder e ceo di



ARBalzan – “e Sonatrach è la prima oil and gas company al
mondo ad adottare il SI Rating. Abbiamo trovato una realtà che
ha manifestato da subito una forte determinazione e volontà
nel  seguire  un  percorso  di  sostenibilità  volontario,
scegliendo SI Rating per avere dati certi e oggettivi su cui
predisporre la strategia di miglioramento”.

Siracusa.  Rene  policistico,
domani mattina visite gratis
e attività di screening
Visite  gratuite,  screening  e  informazioni  sul  rene
policistico. Lo prevede la campagna Reneinforma, a cui il
reparto di Nefrologia e Dialisi dell’ospedale Umberto I di
Siracusa, Centro specializzato nella gestione dei pazienti con
rene policistico, ha aderito. E’ programmata per domani. 
Dalle  9 alle  13 sarà allestita una postazione informativa al
pubblico nella hall dell’ospedale mentre nel reparto, diretto
da  Vincenzo  Puntillo,  sarà  possibile  sottoporsi  a  visite
gratuite, saranno fornite informazioni e distribuito materiale
informativo  con  consigli  utili,  suggerimenti  e  indicazioni
sugli stili di vita.
“La  insufficienza  renale  cronica  da  displasia  cistica
congenita – spiega il dirigente medico nefrologo Awad Hasan –
interessa  una  larga  fascia  di  popolazione  della  nostra
provincia tant’è che la prevalenza nei dializzati è la più
alta in Sicilia. L’Unità operativa di Nefrologia e Dialisi
dell’Ospedale Umberto I è stata riconosciuta con il decreto
assessoriale n° 1241 del 2 agosto 2018 Centro prescrittore di
un nuovo farmaco che permette la riduzione delle cisti renali
distribuito unicamente dalla società che ci ha proposto di
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curare  il  progetto  “RENINFORMA”  con  una  campagna  di
sensibilizzazione ed informazione rivolta alla popolazione del
territorio. L’iniziativa è stata lanciata in occasione della
Giornata mondiale di sensibilizzazione sul rene policistico.
L’obiettivo è mostrare a chi deve affrontare la malattia che
oggi, grazie a nuove opzioni terapeutiche a disposizione, è
possibile gestire con maggiore facilità la pat

Priolo.  Contributi  per
l’acquisto  di  materiale
didattico, istanze fino al 31
dicembre
Potranno  essere  presentate  entro  il  31  dicembre  2019  le
istanze per accedere al contributo per l’acquisto di materiale
didattico per l’anno in corso. L’avviso è stato pubblicato
questa mattina sul sito del Comune di Priolo Gargallo. Il
beneficio  economico  sarà  elargito  ai  nuclei  familiari  che
presentano  particolari  problematiche  di  natura  socio-
economica,  con  figli  a  carico  che  frequentano  la  scuola
dell’obbligo. Potranno presentare domanda i cittadini che non
beneficiano già di altri contributi, residenti a Priolo da
almeno un anno, con un’attestazione ISEE non superiore al
minimo vitale. Il contributo non potrà essere superiore a 200
euro. Le istanze potranno essere scaricate dal sito del Comune
e  presentate  presso  l’Ufficio  Protocollo.  “Continuiamo  ad
investire sull’istruzione – ha commentato il Sindaco, Pippo
Gianni – per garantire a tutti i bimbi il diritto allo studio,
uno  dei  diritti  fondamentali  sanciti  dalla  nostra
Costituzione”.
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Sport  e  solidarietà,
l’Ortigia  impegnata  nella
colletta del Banco Alimentare
Non solo sport, sabato scorso, per l’Ortigia, ma anche un
giorno di solidarietà, con la colletta alimentare alla quale
ha partecipato anche il Circolo Canottieri Ortigia, insieme al
Lions Siracusa Aretusa e alla neonata Ortigia Academy.Dopo il
match contro Brescia, alcuni giocatori della prima squadra si
sono trasferiti presso il supermercato Conad di viale Epipoli
per aiutare i volontari a raccogliere la spesa alimentare
donata dai cittadini e destinata a famiglie e persone meno
abbienti.  Il  punto  vendita  ha  raccolto  ben  696,00  kg  di
alimenti e beni di prima necessità. Per quanto riguarda invece
Siracusa e provincia, il totale raccolto è di 31 tonnellate di
alimenti,  un  ottimo  risultato  che  testimonia  come  la
solidarietà sia importante e come basti un piccolo gesto, un
contributo volontario per fare qualcosa per il prossimo. La
Sicilia,  nel  suo  insieme  ha  mostrato  un  enorme  cuore,
raccogliendo in totale 447 tonnellate di cibo che, da domani,
saranno  distribuite  alle  strutture  di  carità  della  nostra
isola che assistono 226mila persone. Il Circolo Canottieri
Ortigia ringrazia i propri atleti per la disponibilità e la
sensibilità, tutti i volontari, il Lions Siracusa Aretusa e
l’Ortigia  Academy,  ma  soprattutto  i  cittadini  che  hanno
partecipato  alla  colletta  alimentare,  dando  il  proprio  
contributo.
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Pallamano,  B.  Stop  per
l’Aretusa,  sconfitta  con
l’Haenna e sorpasso
Si ferma la rincorsa alla vetta della Pallamano Aretusa nella
serie B di pallamano.Sabato la formazione di mister Rudilosso
opposta in trasferta all’ Haenna, che la seguiva ad un punto,
ha subito una sconfitta che sancisce la momentanea perdita del
2°  posto  e  il  sorpasso  proprio  degli  ennesi.  24-21  il
risultato finale di una partita in sostanziale equilibrio che
si è risolta a favore della squadra di casa solo nei minuti
finali. E’ stata una partita complicata per gli aretusei che
hanno sofferto oltre il dovuto la difesa fisica dei locali e
che hanno commesso troppo errori in attacco, sopratutto ne
momenti cruciali, per poter sperare di uscire vincitori dallo
scontro diretto, a nulla sono valsi la buona difesa e le
parate  del  sempre  verde  Mincella.Il  primo  tempo  si  era
concluso con il punteggi di 11 a 10 per gli ennesi, si è
andati avanti fino al 17-17, ma in più occasioni l’Aretusa non
è riuscita d approfittare del momentaneo calo degli avversari
fallendo  3-4  occasioni  che  avrebbero  potuto  indirizzare
diversamente la partita, fatto sta che superato il momento di
difficoltà  gli  ennesi  sono  stati  capaci  di  imprimere
un’accelerazione al loro ritmo che li ha portati avanti nel
punteggio.Adesso  i  giovani  siracusani  sono  attesi
dall’insidiosa  trasferta  di  Petrosino  in  casa  dell’unica
squadra capace di battere la capolista Scicli, sarà un esame
di maturità che potrà dire l’effettiva forza della squadra del
presidente Villari.
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Siracusa. Raccolta del Banco
Alimentare, 900 volontari nei
supermercati della provincia
Torna uno dei principali appuntamenti con la solidarietà. Per
tutta la giornata di oggi i volontari del Banco Alimentare
raccoglieranno  le  offerte  dei  clienti  dei  principali
supermercati  del  territorio.  Non  denaro  ma  prodotti  da
destinare agli enti caritatevoli della provincia. Dalle 9 di
questa mattina, dunque, in tutti i comuni del territorio sono
state  allestite  le  postazioni  del  Banco  Alimentare.  I
supermercati  coinvolti  sono  80  .  Nel  solo  capoluogo
(includendo gli esercizi della zona industriale, che quindi
rientrano amministrativamente nel territorio di Melilli), si
tratta di 32 supermercati. Il sentore è buono in queste prime
ore. Sembra che, come sempre, i cittadini di questa provincia
si mostrino sensibili a iniziative di questo genere. Non manca
qualche diffidente, ma con il Banco Alimentare ha la certezza
che i prodotti che acquista, anche con le indicazioni dei
volontari,  arriveranno  proprio  laddove  se  ne  avverte  la
necessità.  Si  tratta  perlopiù  di  alimenti  a  lunga
conservazione,  ma  anche  prodotti  legati,  ad  esempio,  alle
esigenze  dei  bambini,  in  questo  caso  perchè  destinati  a
strutture che li ospitano e in cui i più piccoli vengono
accuditi.  A  coordinare  le  operazioni  dal  magazzino  è
quest’anno  Salvo  Puzzo.
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Siracusa. Diserbo a tappeto:
mezzi in azione tra via Palma
e via Decio Furnò
Proseguono gli interventi di diserbo della città. Oggi, mezzi
in azione nell’area tra via Palma e via Decio Furnò. Ripuliti
anche gli appezzamenti di terra confinanti con alcuni edifici
della zona. Un lavoro ad ampio raggio, quello predisposto
dall’assessore  all’Igiene  Urbana,  Andrea  Buccheri,  in
collaborazione con le ditte che si sono aggiudicate i 5 lotti
per la manutenzione del verde pubblico nel capoluogo. “Un gran
lavoro quello che è stato eseguito nei giorni scorsi e ancora
oggi-  commenta  Buccheri-  Merita  di  essere  evidenziato  il
piglio dimostrato dai dipendenti delle imprese, operativi al
massimo e meticolosi nei loro interventi. Adesso il compito di
mantenere pulite le aree, evitando di deturparlo, è anche dei
cittadini. Noi abbiamo assecondato le legittime richieste e
aspettative dei residenti delle diverse zone del capoluogo. Ci
aspettiamo, ovviamente, un riscontro in termini di educazione
civica e civiltà. E’ evidente che, dopo gli interventi di
diserbo a tappeto, l’immagine complessiva della città ne sta
beneficiando in maniera evidente”.

Siracusa. Nuovo ospedale, Amo
Siracusa:  “Inutili  polemiche
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su un problema risolto”
“Come lo smemorato di Collegno: è l’immagine che si porta
dietro Enzo Vinciullo che, millantando di essere l’artefice,
quasi fosse un progettista, dell’individuazione dell’area del
nuovo ospedale, ha cancellato dai suoi ricordi la seduta del
14  novembre  dello  scorso  anno,  quella  in  cui  i  suoi
consiglieri  votarono  un  ordine  del  giorno  che  impegnava
l’amministrazione a realizzare il nosocomio alla Pizzuta”.
E’ la presa di posizione di Gaetano Favara, esponente di Amo
Siracusa, in merito alla vicenda della costruzione del nuovo
ospedale.  “Bene  ha  fatto  l’assessore  all’Urbanistica  Maura
Fontana – spiega Favara– a chiarire degli aspetti che sono
fondamentali. Accorciare i tempi, piuttosto che impelagarsi
nelle  maglie  della  burocrazia,  è  una  scelta  oculata  e
lungimirante.  Ma  ci  chiediamo:  quale  è  il  vantaggio  di
innescare  una  polemica  su  un’opera  che  finalmente  sarà
realizzata? Probabilmente, si tratta di frustrazione perché
dopo  tanti  anni  trascorsi  alla  guida  dell’amministrazione
comunale o su un seggio dell’Assemblea regionale non si è
riusciti a portare a casa un risultato così importante per
Siracusa, che avrà finalmente un ospedale di secondo livello.
I viaggi della speranza in altre strutture devono finire per
tanti siracusani che da decenni chiedono di avere una sanità
migliore. Alle promesse, questa amministrazione ha risposto
con  i  fatti  ed  invece  di  rallegrarsi  per  il  risultato
raggiunto, si preferisce gonfiarsi il petto. Peccato che i
consiglieri  di  opposizione  si  erano  espressi  in  modo
diametralmente  opposto.  Mentre  alcuni  chiacchierano,
l’amministrazione  ha  mostrato  senso  di  responsabilità,
promuovendo  la  collaborazione  con  Regione  ed  Asp  che  ci
porterà ad un risultato storico”.
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Avola.  Danneggiatore  seriale
di  auto,  la  polizia  lo
smaschera:  ricoverato  in
psichiatria
E’  stato  denunciato  ma  anche  ricoverato  nel  reparto  di
Psichiatria dell’ospedale Di Maria il giovane di 21 anni che,
secondo  quanto  appurato  dalla  polizia,  sarebbe  il
danneggiatore  seriale  di  auto  a  cui  gli  uomini  del
commissariato stavano dando la caccia. A lui sono risaliti a
seguito di indagini di polizia giudiziaria avviate a seguito
dei diversi episodi registrati nel territorio. Il giovane,
 attualmente sopposto al regime dell’affidamento in prova ai
servizi sociali, è stato accompagnato presso l’Ospedale per
essere  ricoverato  nel  reparto  psichiatrico,  a  seguito  di
apposita valutazione sanitaria.

https://www.siracusaoggi.it/avola-danneggiatore-seriale-di-auto-la-polizia-lo-smaschera-ricoverato-in-psichiatria/
https://www.siracusaoggi.it/avola-danneggiatore-seriale-di-auto-la-polizia-lo-smaschera-ricoverato-in-psichiatria/
https://www.siracusaoggi.it/avola-danneggiatore-seriale-di-auto-la-polizia-lo-smaschera-ricoverato-in-psichiatria/
https://www.siracusaoggi.it/avola-danneggiatore-seriale-di-auto-la-polizia-lo-smaschera-ricoverato-in-psichiatria/

